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An: 

 

Oberbürgermeister Tobias Schick      Cottbus, den 04.12.2023 

 

Betreff:  Mobiler Spielplatz in der Stadtpromenade 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick, 

Am 28. November 2023 haben Sie den ersten mobilen Spielplatz auf der Brache eröffnet, 

dazu ergeben sich folgende Fragen.: 

 

   

1. Wie Teuer war der mobile Spielplatz und aus welchen Mittel wurde dieser bezahlt? 

2. In der Innenstadt fehlt es immer noch an inklusiven Spielplätzen und Spielflächen. 

Warum wurde diese Fläche sowie die Idee für einen Spielplatzbau nicht genutzt und zu einer 

inklusiven Spielfläche ausgebaut, so dass auch Kinder mit Handicap z.B. Rollstuhlfahrer darauf 

spielen und sich erfreuen können? 

3. Wie viele Jahre ist dieser Spielplatz bei verschiedenster Wetterbedingungen laut Hersteller 

garantiert bespielbar? 

 

 

Vielen Dank für die Beantwortung im Voraus. 

 

Beste Grüße 

 

 

Andy Schöngarth 


